
 

第７回安田支所庁舎整備検討委員会 
 

 

会議名：  第７回安田支所庁舎整備検討委員会 

日 時：  平成２８年１１月３０日（水）午後７時００分～８時１５分 

場 所：  安田公民館 １階 大会議室 

出席者： 

＜出席委員＞ 

太田委員、齋藤委員、柾木委員、佐藤委員、小野里委員、旗野委員、江部委員、五十

嵐委員 

＜市＞ 

総務課：渡辺安田支所長  生涯学習課：田澤課長、田中主幹 

管財課：西村課長、小林係長、長峰主任 

＜基本設計受託業者＞ 

株式会社池田設計：池田代表取締役、小野沢取締役 

１ 開会 委員長あいさつ 

 

２ 議事 

（１）新支所レイアウトについて（手直し分） 

レイアウト案（手直し）、イメージなど事務局説明 

 

質疑・応答 
○HCWC（多目的トイレ）について 

 委員→ 多目的トイレとはどういうものか。前回３階にも多目的トイレがあっ

たが、今回のレイアウトは更衣室になっている。やはり３階にも多目的トイ

レがあったほうが良い。 

 委員→ 多目的トイレをつけてしまうと更衣室がなくなるのか。やはり更衣室

は必要。エクササイズルームにつけるとエクササイズルーム限定になってし

まう。誰でも使える更衣室が必要。 

委員→ 倉庫や温故塾を削って更衣室ができないか。 

事務局→ ３階の更衣室にしたスペースを多目的トイレに戻し、倉庫の半分を

削り、更に２つに割り２つの更衣室を戻す。トイレの男女の場所を入れ替え

入り口の配慮をする。 

  

 ○鏡張りの部屋に付いて 

 委員→ 鏡張りの部屋はエクササイズルームには必ず設置と、できれば多目的

ホールにも設置をお願いしたい。 

 事務局→ 現在、エクササイズルームと多目的ホールに鏡を設置することで考

えている。 

 

 

 ○幼児用和式トイレに付いて 

 委員→ 幼児用の洋式トイレと和式トイレを両方つけていただきたい。幼児の

練習用として和式はお願いしたい。スペース的、ニーズ的に無理なら洋式の

みで仕方が無いが、意見として言わせてもらう。 

 委員→ 幼児用の和式は保育園で覚えてくるのでいらないのでは。 

事務局→ 意見としてお聞きしておく。近年建設された、類似施設の和式トイ

レ率を調べ判断します。 

 

○多目的ホールについて 

委員→緞帳を降ろしたときのステージへ入る入り口の確保。 

事務局→ 階段下から入れるように検討している。 

 

 

資料 

安田地区複合施

設基本設計 

・平面計画 

・イメージ図 

・立面図 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

○新複合施設完成時の保健センターについて 

委員→新しい公民館の開館時間は今と変わらず 21：00と思うが、保健センター

の会議室等の使用時間も同じか。 

事務局→ 保健センターの使用時間も公民館側と同じ時間で考えている。 

 

○現支所前の松の木について 

委員→ 現支所前の松の木は伐採するのか。移植はできないのか。 

事務局→ 工事では重機が出入りするため伐採しなければならない。 

→ 造園屋に確認したが移植は大変難しく、移植したとしても弱ってか

れてしまうので 100％無理ではないが難しい。費用をかけて移植しても駄目

になる方が確率が高い。 

→ 枯れて問題が起きるほうが恐いので、なおさら伐採しなければなら

ない。 

 

○その他 

要望事項の確認 

・音響設備を良いもので設置 → 多目的ホール、エクササイズルーム、温故

塾（会議室）を検討 

・3階の振動、騒音の配慮 → 陸屋根部分に防音壁、エクササイズルームに振

動と防音を検討。 

・落雪や氷柱の落下防止 → 一階部分に雁木をつけることで安全確保する。 

・自転車小屋から濡れないで施設内に入れるように考慮してもらいたい。 → 

一階部分に雁木をつけることで対応。 

○外壁の色について 

 事務局→ 外壁の色合いを２通り出してみたがどちらの色がいいか。 

 委員→ ベースが薄い色の方が良い。 

 ※ベースが薄い色の方で全委員意見一致。 

 

 ○委員の再委嘱について 

 事務局→ 皆様の委嘱期間が平成 29年 3月までであるが、皆様がよろしけ

れば委嘱期間を延ばし、最後まで見届けていただきたい。 

 全委員→ 異論なし。全委員意見一致で再委任を了承。 

 

 

 

（ 閉 会 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


